



Normandie -3eme jour

publié le 16/04/2014

Après la visite d'une exploitation ostréicole présentée par une ostreicultrice passionnée, nous nous sommes replongé dans l'histoire du débarquement. Au programme : la batterie de Longues et le port d'Arromanches afin d'appréhender la stratégie militaire mise en place par les Alliés pour le ravitaillement des troupes.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.